

1年生が元気に入学してきました

桜満開の4月8日、1年生67名が元気に入学しました。新型コロナウイルス感染症予防のため、在校生は6年児童の4名のみが参列。でも、1年生は体育館に元気に入場し、担任のた生から名前を呼ばれて「はい」と大きな声で返事ができました。校長先生のお話や来賓のからが表し、はなり、おおいたです。6年生児童代表からは、1年生をお迎えする歓迎の言葉があり、会場からも大きな拍手をいただきました。これから始まるからこうせいから、全場がはいる。これから始まるからこうせいから、海がはいることができて、とても良かったです。6年生児童代表からは、1年生をお迎えする歓迎の言葉があり、会場からも大きな拍手をいただきました。これから始まるがらこうせいから、海がはいる。

さて、2年生から6年生の皆さん、進級おめでとうございます。学年が一つ上がって、気持ちも新たにしていることでしょう。新しい担任の先生との出会いはいかがでしたか。これから一年間、学級の仲間や担任の先生と一緒にカー杯勉強や運動、仲間づくりに挑戦していきましょう。

しかしながら、新型コロナウイルス感染症予防の ために再び臨時休校となってしまいました。今しば らく家庭で自学自習をお願いします。



しましょう。
これからいっしょに楽しくすご
い先生や友だちがいます。
そして何よりたくさんのやさし
あります。
遠足など楽しい行事もいっぱい
音楽会や運動会、竜小まつりや
のビオトープがあります。
の教室や遊具、さらには日本一
この竜王小学校には、たくさん
楽しみにしていました。
みなさんが入学してくることを
入学おめでとうございます。
一年生のみなさん
6年生代表歓迎の言葉

おわび

前号の職員紹介で、1 年生を担当するすこやか支援員の先生がもれていたのでおわび申しあげ、 あらためて紹介いたします。 1 組すこやか支援員 木下奈美先生 2 組すこやか支援員 川部厚美先生